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ATA Nº 22 DA SESSÃO ORDINÁRIA DO CONSELHO UNIVERSITÁRIO 

 

Ata da sessão ordinária do Conselho 

Universitário realizada no dia 29 de 

setembro de 2015, às 14 horas, na sala Prof. 

Ayrton Roberto de Oliveira. 

 

Aos vinte e nove dias do mês de setembro do ano de dois mil e quinze, às quatorze horas, na 1 

sala Prof. Ayrton Roberto de Oliveira, reuniu-se o Conselho Universitário da Universidade 2 

Federal de Santa Catarina (UFSC), convocado por meio do Ofício Circular nº 23/2015/CUn, 3 

com a presença dos conselheiros Lúcia Helnea Martins Pacheco, Rogério Luiz de Souza, 4 

Joana Maria Pedro, Edison da Rosa, José Carlos Fiad Padilha, César Damian, Sônia 5 

Gonçalves, Nestor Manoel Habkost, Gabriel Sanches Teixeira, Valdir Rosa Correia, Nilton da 6 

Silva Branco, Rogério Silva Portanova, Arnoldo Debatin Neto, Edison Roberto de Souza, 7 

Lisiane Schilling Poeta, Paulo Pinheiro Machado, Rolf Hermann Erdmann, Flávio da Cruz, 8 

Sebastião Roberto Soares, Gregório Jean Varvakis Rados, Eugênio Simão, Ubirajara Franco 9 

Moreno, Leocir José Welter, Cátia Regina Silva de Carvalho Pinto, Fabrício de Souza Neves, 10 

Áureo Mafra de Moraes, William Barbosa Vianna, Daniel Martins, Alacoque Lorenzini 11 

Erdmann, Paulo Antunes Horta Junior, William Gerson Matias, Pedro Antônio de Melo, Yan 12 

Souza Carreirão, George Luiz França, Tatiane Macabô Cupello, Luiz Gonzaga Coelho, 13 

Marcus Vinícius dos Santos, Otávio Sendtko Ferreira, Plínio da Silva Oliveira Filho, Gustavo 14 

Stollmeier Matiola, Paula Vieira Parreiras Gomes, Cinthia de Souza e Ana Aparecida 15 

Zandorá, sob a presidência da professora Roselane Neckel, reitora da UFSC. Havendo número 16 

legal, a presidenta cumprimentou os conselheiros presentes e deu por aberta a sessão. 17 

Justificaram a ausência os conselheiros Sérgio Fernando Torres de Freitas, Isabela de Carlos 18 

Back Giuliano, Andréia Barbieri Zanluchi, Celso Spada, Felício Wessling Margotti, Michel 19 

Angillo Saad, Wilson Erbs, Bruno Locks Floriani e Elisete Dahmer Pfitscher. Em seguida, a 20 

presidenta submeteu à apreciação a ordem do dia, a qual foi aprovada com as seguintes 21 

alterações: o item oito, referente ao Processo nº 23080.060918/2014-74, o qual tratava sobre a 22 

solicitação de alteração do Calendário Acadêmico de 2015, passou ao ponto dois; houve 23 

inversão entre os pontos três e quatro, ou seja, o Processo nº 23080.066735/2014-62, que 24 

tratava sobre a criação do Comitê Institucional de Ações Afirmativas, seria apreciado no 25 

ponto três e o Processo nº 23080.034037/2014-06, que tratava do recurso do professor Nestor 26 

Roqueiro, seria apreciado como ponto quatro; foram retirados os pontos seis, referente ao 27 

Processo nº 23080.022297/2015-10, que tratava sobre a resolução normativa sobre as normas 28 

eleitorais para escolha de técnico-administrativos nos Conselhos de Curadores e Universitário, 29 

e o ponto 11, referente ao Processo nº 23080.050685/2015-82, que tratava sobre a solicitação 30 

de recredenciamento da Fundação de Estudos e Pesquisas Socioeconômicas (FEPESE). Os 31 

demais pontos foram renumerados. Em relação ao questionamento feito pelo conselheiro 32 

Daniel Martins sobre o porquê do assunto referente à Empresa Brasileira de Serviços 33 

Hospitalares (EBSERH) não ter sido pautado, a presidenta informou as providências que 34 

estavam sendo tomadas por parte da Administração Central, destacando também que estava 35 

aguardando informações por parte da empresa no que se referia à quantidade de técnico-36 

administrativos que seriam disponibilizados, no caso de aprovação por parte do Conselho, 37 
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ressaltando que essa informação seria importante para o embasamento da decisão. Em 38 

seguida, consultou a plenária sobre a possibilidade de participação na sessão, com direito a 39 

voz, do professor Marcelo Freitas de Andrade, representante eleito dos professores do Centro 40 

de Araranguá, e do professor Marcelo Henrique Romano Tragtenberg, presidente da 41 

Comissão de Ações Afirmativas, no ponto três da pauta. As solicitações de participação foram 42 

aprovadas por unanimidade. Após, a presidenta passou à ordem do dia. 1. Apreciação das 43 

atas das sessões extraordinária realizada em 23 de junho de 2015; ordinária realizada 44 

em 30 de junho de 2015 e das sessões especiais realizadas em 2 e 10 de julho de 2015. Os 45 

documentos foram aprovados por unanimidade. 2. Processo nº 23080.060918/2014-74 – 46 

Apreciação da solicitação de alteração do Calendário Acadêmico de 2015, no que se 47 

refere ao ponto facultativo do Dia do Servidor Público. A presidenta passou a palavra ao 48 

relator Áureo Mafra de Moraes, o qual procedeu à leitura de seu parecer favorável à referida 49 

solicitação. Não havendo manifestações, a presidenta passou ao regime de votação. O 50 

Conselho Universitário aprovou por unanimidade o Parecer nº 42/2015/CUn do relator Áureo 51 

Mafra de Moraes, pela aprovação da alteração do Calendário Acadêmico de 2015, no que se 52 

refere à mudança do dia de aplicação do ponto facultativo alusivo ao Dia do Servidor Público, 53 

passando de 28 de outubro, quarta-feira, para 30 de outubro, sexta-feira. 3. Processo nº 54 

23080.066735/2014-62 – Apreciação da Resolução Normativa que visa criar o Comitê 55 

Institucional de Ações Afirmativas da Universidade Federal de Santa Catarina, sob a 56 

relatoria do conselheiro Rogério Silva Portanova e relatoria de vista dos conselheiros George 57 

Luiz França e Paula Vieira Parreiras Gomes. A presidenta passou a palavra ao relator de vista 58 

George Luiz França, o qual procedeu à leitura de parecer, que apresentava os consensos e 59 

dissensos elaborados pelos pareceristas, principalmente no que se referia à vinculação e 60 

aspectos ligados à composição do comitê. Durante a fase de discussão da matéria em tela, a 61 

presidenta informou que havia recebido naquele momento uma solicitação do Comando Local 62 

de Greve dos servidores técnico-administrativos em Educação que se encontravam em 63 

assembleia, para realização de uma fala. Informou que havia comunicado ao representante do 64 

referido Comando que tão logo fosse finalizada a discussão em torno do ponto de pauta em 65 

questão, esta consultaria aos conselheiros sobre a solicitação. No entanto, por não haver 66 

consenso, a presidenta interrompeu os trabalhos e consultou a plenária sobre a referida 67 

solicitação. Em discussão, após algumas manifestações dos conselheiros e diante da entrada 68 

de representantes do movimento grevista antes da deliberação do Conselho, a presidenta por 69 

conveniência da ordem suspendeu a sessão. Para constar, eu, Juliana Cidrack Freire do Vale, 70 

secretária executiva dos Órgãos Deliberativos Centrais, lavrei a presente ata, que, se 71 

aprovada, será assinada pela senhora presidenta e pelos demais conselheiros, estando a 72 

gravação integral da sessão à disposição em meio digital. Florianópolis, 29 de setembro de 73 

2015. 74 


